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LUNDI, le 17 avril 2023

Le 17 avril  2023 à six heures et  demie nous
avons  quitté  Torrefarrera  en  direction  de
Toulouse.  Toulouse était  belle parce que tout
était  joli  et  tout  était  ordonné  et  coloré.  Les
maisons avaient des volets aux fenêtres et cela
les rend spéciales. La température à Toulouse
ce jour-là était comprise entre 16 et 6 degrés
Celsius.Les activités de cette journée ont  été
très enrichissantes puisque nous avons pu voir
un peu de la  culture de la  ville  (le  fleuve,  le
capitole  et  ses rues).  Nous  avons également
eu  du  temps  libre  pour  acheter  un  souvenir
dans un magasin local ou pour faire du tourisme en ville. Le trajet a duré environ quatre
heures et demie. 

A notre arrivée à Toulouse nous avons rencontré nos correspondants français  qui  nous
attendaient  dans  un  autre  bus.  Les  retrouvailles  ont  été  très  agréables  puisque  nous
voulions nous revoir et passer une semaine très amusante. Ensuite, nous avons posé nos
valises dans son bus pour aller directement visiter Toulouse. Dans le bus, nous trouvons
quelque chose d'inhabituel dans les bus de l’Espagne. Là, ils ont des toilettes dans les bus !
Après le bus, nous avons pu voir un peu Toulouse de l'intérieur.  Il  y avait  beaucoup de
couleurs et tout était beau. On dit que cette ville est la plus similaire à Paris en France. A
notre  arrivée,  nous  avons  pris  nos  sacs  à  dos  et  laissé  nos  valises  dans  le  bus  pour
commencer à marcher un peu dans le quartier. 

La première chose que nous avons vue était une sculpture en pierre avec un dessin abstrait.
Puis nous continuons à marcher dans les rues de Toulouse et nous nous arrêtons pour
manger au bord de la Garonne. Là nous avons pu rester tranquillement un bon moment
pour discuter avec nos correspondants. Après avoir mangé, nous avons marché jusqu'au
centre pour voir la basilique de Saint-Sernin à l'intérieur et à l'extérieur. C'était très beau et
très  grand.  Il  y  avait  aussi  de nombreuses petites  pièces à l'intérieur.Après  avoir  vu  la
basilique, nous sommes passés par la rue du Taur direction La Place du Capitole. 

Le Capitole est situé sur une très grande place et est entourée de boutiques et de bars. Là,
ils  ont pris notre photo de groupe devant le monument (Le Capitole = Hôtel  de Ville de
Toulouse) puis  nous avons eu du temps libre.  Nous pourrions nous promener avec nos
correspondants. Certains sont allés acheter, d'autres manger... Au bout d'une heure, nous
nous sommes tous retrouvés au même endroit d'où nous nous étions séparés et nous avons
continué à marcher dans la ville en direction du bus. Déjà dans le bus, nous pouvions voir
Toulouse plus sereinement et à un rythme plus léger. 



De là, nous sommes allés à la maison de nos correspondants. Comme chacun vivait dans
une ville différente, ils nous ont expliqué que nous devions faire des arrêts en cours de la
route. Lorena Rienda, Mar Benito et Gemma Martinez ont été les premières à descendre car
elles vivaient dans la même ville mais à deux heures du lycée. D'autres descendaient aux
arrêts suivants mais la grande majorité descendait au dernier arrêt, qui était le lycée. A notre
arrivée, certains d'entre nous ont pu voir un peu l'entrée et le hall du lycée. Nous n'avons pu
voir  que des différences par rapport à notre institut.  Comme par exemple qu'ils  ont des
casiers  dans  les  couloirs.  Au  lycée,  certains  y  séjournaient  déjà  parce  qu'ils  étaient
stagiaires et cela veut dire qu'ils y dormaient avec leurs correspondants. Le reste d'entre
nous a été récupéré par les familles de nos correspondants afin que nous puissions chacun
rentre chez eux. Quand nous sommes arrivés, nous nous sommes présentés aux familles et
ils nous ont expliqué les bases du fonctionnement de la maison et tout. Ensuite, ils nous ont
laissé le temps de déballer tranquillement nos valises et de nous reposer un moment après
une journée aussi longue et épuisante.Puis certains ont pris une  douche pour finir de se
détendre  et  d'autres  sont  allés  dîner.  Nous  avons  réalisé  qu'ils  dînaient  plus  tôt  qu'en
Espagne. Ils dînent entre sept heures trente et huit heures du soir.



NOTRE AVIS PERSONNEL:
En résumé, nous avons passé un très bon moment et ce fut une expérience unique que
nous n'oublierons jamais. La France est belle et les gens qui ont participé avec nous ‘a cet
Erasmus ont été très gentils avec nous.



MARDI le 18 AVRIL 2023

Meteo     
Le mardi 18 avril à Albi, la température maximale était d'environ 19°C et la température 
minimale d'environ 4°C. Il a fait beau.

Planning     
Nous sommes arrivés au lycée à 8 heures. 
À 8 heures et demie, le directrice Mme Beátrice Taurand nous a accueillis. 
Après, nous sommes allés à la récréation. 
À  10  heures  et  demie,  une  professeur  a  fait  une  présentation  à  propos  de  la  culture
occitane. 
À environ 12 heures, nous sommes allés à la cantine du Lycée pour le repas. Nous avons
mangé un plat typique. 
À 13h15, nous sommes allés à pied vers la cathédrale. Nous avons fait deux groupes, le
premier est allé d’abord à la visite guidée de la cathédrale et du centre d’Albi, tandis que
l’autre est allé voir le musée Toulouse Lautrec. Après les activités ont été échangées.
À 17 heures nous sommes rentrés au Lycée, et nous sommes partis avec les familles de
nos correspondants. 

 Albi   centre
Le premier endroit que nous avons visité était le centre d’Albi. Le guide a expliqué que les
vieilles maisons étaient faites de briques rouges, qui étaient extraites du fond du Tarn. C’est
pour cette raison qu’ Albi, on l’appelle la ville rouge. 

 Cathédrale  
Elle nous a aussi expliqué que la cathédrale avait l'orgue à l'avant car elle est dediée ‘a
Sainte Cécile,  la patrone des musiciens. À l’arrière il  y a une séparation, puisque, il  y a
quelque temps, les religieux étaient séparés du public. Les peintures du dessous de l'orgue
représentent le jugement dernier, les sept péchés capitaux, il est conservé en parfait état, à



l'exception de la partie centrale, qui n'y est pas. On pense qu'il s'agit des plus anciennes et
des plus grandes peintures de la Renaissance italienne.

 Musée   Toulouse Lautrec

Dans le musée, nous avons vu quelques peintures de Lautrec ainsi que certains de ses
dessins et affiches. Dès les fenêtres du musée, on a une belle vue sur le Tarn et ses vieux
ponts, ainsi que sur l'église Sainte-Madeleine. A notre arrivée au musée, les professeurs
nous ont remis des fiches avec des questions à compléter avec les informations fournies sur
les descriptions des peintures de Toulouse Lautrec.



Notre opinion
Notre avis sur la visite guidée du centre d'Albi et de son impressionnante cathédrale est
qu'elle est très belle et très intéressante. Nous vous recommandons de prendre un guide car
il vous expliquera les moindres détails que vous ne remarquerez pas si vous n'en avez pas.
Les richesses culturelles  et  historiques de cette petite  ville  nous ont  enchantés  et  sont
incroyablement belles. Pour nous, cette ville nous rappelle un peu un village médiéval plus
ou moins.
A la fin de notre visite, nous avons pu voir un musée appelé Toulouse Lautrec, où nous
avons  pu  voir  ses  peintures  les  plus  célèbres  comme le  Moulin  Rouge  ou  La  Chaîne
Simpson, ainsi que ses dessins et affiches.

Quels sont vos apprentissages?
- Albi  est  connue comme "la  ville  rouge"  car  elle  se caractérise par l'utilisation  de

briques  rouges.  Pendant  des  siècles,  la  brique  rouge  a  été  le  matérial  de
construction prédominant dans la ville, c'est celle qui était extraite des carrières du
Tarn.

- La cathédrale a été construite sur une période d'environ deux cents ans, entre le
XIIIe  et  le  XVe  siècle,  et  son  style  architectural  est  principalement  gothique
méridionnel.

- L'intérieur de la cathédrale est impressionnant et regorge de détails fascinants. Sa
nef  centrale  se  distingue,  qui  est  la  plus  large  au  monde  dans  une  cathédrale
gothique, avec une hauteur de plus de 30 mètres.

- Les  peintures  des  sept  péchés  capitaux  de  la  cathédrale  Sainte-Cécile  ont  été
utilisées pour enseigner aux gens les dangers du vice et l'importance de mener une
vie vertueuse. Ces peintures appartiennent à la Renaissance italienne.

- Toulouse-Lautrec est un artiste d'une grande importance dans l'histoire de l'art, à la
fois pour sa technique et son style uniques, et pour sa capacité à capturer l'essence
de la vie nocturne parisienne de la fin du XIXe siècle.

Leyla, Sandra i Lluís



MERCREDI le 19 AVRIL 2023

Le matin, nous sommes allés au lycée à 8 heures avec nos correspondants. Après, on a fait
trois  groupes  pour  faire  des  activités.  Un  atelier  de  cuisine,  un  atelier  d'artisanat  qui
consistait à fabriquer des badges et des jeux de cartes, un puzzle de la cité d’Albi et colorier
une grande image de la cité aussi.

ATELIER DE CUISINE
Dans le premier atelier, on a cuisiné des croquants de Cordes à la cuisine du lycée avec nos
correspondants. On a fait ce dessert avec des amandes, des œufs, de la farine et du sucre.

On à utilisé ces mesures pour les ingrédients. Pour commencer on a mélangé la farine avec
le sucre et les œufs. On a mélangé le tout dans un bol avec un mélangeur. Tout de suite, on
a ajouté les amandes et on a mélangé une autre fois. Quand le mélange était prêt, on a fait
des  petits  cercles  avec  le  mélange  et  on  l’a  laissée  dans  le  four  pendant  presque  dix
minutes.

ATELIER D’ARTISANAT

Dans le deuxième atelier, on a fabriqué des épingles avec des dessins de choses culturelles
de la France et de l’Espagne. On a pris des dessins, nous les avons peints et après on a
découpé le papier avec la forme de l’épingle.



JEUX DE CARTES, PUZZLES…
Dans le troisième atelier,  on a fait  des jeux de cartes avec le  jeu de cartes français  et
l’espagnol. On a fait aussi des puzzles, et on a colorié une image de la cité d’Albi avec des
crayons de couleurs.

A midi nous n’avons pas mangé au lycée parce que pour eux, le mercredi c’est le jour où ils
n’ont pas de cours l’après-midi, donc quelques personnes ont pris le bus et nous sommes
allées au centre ville pour acheter le déjeuner. La météo c’était bien, il ne faisait pas froid,
donc nous sommes allés dans un parc pour pique-niquer et après on a fait une promenade
dans le parc.

Quand on a terminé, nous sommes allées avec le bus dans une zone industrielle pour aller
au trampoline. Ça a été très amusant parce qu'on voulait faire cette activité en Espagne
mais ce n'était pas possible, donc on l'a fait en France. À la fin de la journée, on est parti
avec nos correspondants chez eux.

NOTRE OPINION

Ce jour a été très intéressant pour nous parce qu'on a appris beaucoup de choses de la
culture française, la cuisine des Croquants, des jeux de table typiques… Nous avons visité
un peu aussi la cité, et on est allé dans un joli parc. Le soir c’était très amusant parce qu’on
était tous ensemble et on s’est beaucoup amusé les trampolines.



JEUDI, LE 20 AVRIL 2023 

METEÓ
Le jeudi 20 avril 2023, le temps était
plutôt agréable. Les températures
n'ont pas dépassé les21 degrés. Et le
ciel était ensoleillé

ITINÉRARIE

+ À 8h départ en bus, journée
excursion : en Aveyron (caves de
Roquefort, Pont de Millau et balade en bateau à la découverte du héron des 
Raspes) 
+ Pique-nique sur place fourni par le lycée ou les familles 
selon notre choix 

Retour à Albi vers 18h30/19h

En soirée repas au restaurant pour tout le groupe et remise des 
attestations de participation. 

QUOTIDIEN

Le matin nous avons visité les caves

de Roquefort, et plus tard nous avons

visité le Pont de Millau et fait une

balade en bateau à la découverte du

héron de Raspes. On a admiré le

paysage assez sauvage. On a mangé

le pique-nique qui nous correspond

selon l'école ou à la maison, juste à

l’aire de repos avant de viaduc et à

18h30/19 nous sommes rentrés à

Albi. Ensuite, nous avons passé un

moment à Albi avec nos

correspondants. 



Le soir, nous sommes allés au restaurant pour dire au revoir à tout le monde. 

Enseignants, élèves et étudiants d'un degré supérieur.

OPINION PERSONNELLE

Cette journée était en fait assez complète et amusante. Comme nous avons fait 

beaucoup d'activités avec nos camarades de classe. Spécialement nous avons aimé 

aller en bateau.

QU'AVONS-NOUS APPRIS ?

Nous avons appris beaucoup de choses ce jour-là, certaines d'entre elles sont :

-Comment il se fait l'authentique Roquefort

-Le paysage de la rivière

Xavier,Mar i Joel



VENDREDI le 21 AVRIL 2023 

A première heure du matin nous sommes allés au lycée et nous faisons différentes 
activités sur etwinning. 

Après, de 10h00 à 15h45, nous sommes allés dans un village médiéval où pas loin,
il y avait une cave où l'on faisait du vin.Tout le monde d'Erasmus a pu déguster du
jus de raisinfait maison car c'était le fruit avec lequel le vin est fait et les professeurs
ont pu déguster du vin et nous avons également joué avec un ballon de football,
pendant que les autres parlaient.



A midi nous sommes allés déjeuner dehors dans un très joli parc où il y avait un
grand espace avec des bancs et de l'herbe, nous avions des pâtes et quelques
kebabs pour le déjeuner. Après le déjeuner, nous sommes allés voir la ville, nous
avons fait un gymkhana et nous sommes allés au lycée. Arrivés au lycée, puisque
c'était le dernier jour, nous sommes tous allés prendre le bus pour aller au centre
d'Albi et nousy avons passé l'après-midi.

OPINION PERSONALE 

Nous pensons que cette journée a été assez amusante, mais d'un autre côté, nous
pensons également que cela a été un très bon moyen d'apprendre une meilleure
langue. 
En tant  que question  culturelle,  nous pensons que la  ville  en  tant  que telle  est
parfaite pour le tourisme ou les voyages.



SAMEDI, le 22  DE AVRIL

Le samedi 22 avril a été une journée très chargée et il a été le premier et le seul jour
de congé de notre séjour. La météo n'était pas très agréable, car il a plu matin et
après-midi. Le ciel était gris avec de nombreux nuages.

PLANNING ET PHOTOS:
Nous avons passé la matinée avec la famille de notre correspondant.
Dans mon cas, nous sommes allés faire des courses que la famille avait en attente
dans le centre d'Albi.

A 13h00, certains des étudiants sont allés manger au McDonald's, chacun avec son
correspondant.

Après avoir mangé, vers 14h00, les mêmes élèves nous avons visité les magasins
qui se trouvaient dans le quartier, où certains étudiants en ont profité pour acheter
de petits souvenirs pour leurs familles.

A 16h10 nous nous dirigeons vers le bowling d'une ville proche d'Albi. Le trajet durait
environ 20 minutes.
Une fois arrivés au bowling, nous nous sommes divisés en différents groupes, afin
que tout le monde puisse jouer. A 16h45 nous avons pu commencer la partie de
bowling et ainsi la terminer à 18h45.
Après la partie de bowling, nous sommes restés jusqu'à environ 19h30 pour jouer
aux machines qui se trouvaient dans le même bowling.

A 19h30 les parents  de  nos correspondants  sont  venus nous
chercher et nous sommes rentrés dîner.
Après le dîner, nous avons fait nos valises pour que le lendemain
nous soyons prêts à retourner en Espagne.

Finalement nous nous sommes couchés tôt car le lendemain il fallait se lever très
tôt, il fallait être au lycée à 04h45.



LIEUX VISITÉS
Le samedi était une journée familiale, nous ne nous sommes donc pas réunis avec
tous  les  autres  élèves  comme  nous  l'avons  fait  pendant  la  semaine.  Bien  que
certains  des  camarades  de  classe  français  aient  accepté  de  faire  une  activité
ensemble l'après-midi,  ce qui se passait au bowling pour passer l'après-midi et y
boire un verre.

NOTRE OPINION SUR LES ACTIVITÉS
Nous croyions que les activités étaient très amusantes et divertissantes, ce qui nous
a encouragés à travailler en équipe et à vivre avec les gens qui nous entourent.
Nous pensons aussi qu'ils étaient très amusants et intéressants, comme la visite de
la cathédrale d'Albi ou des grottes de Roquefort. En conclusion nous pensons que
notre séjour en France s'est bien passé et s'est mieux passé grâce aux activités
qu'ils nous avaient préparées.



BREF,  QU’EST-CE  QUE  VOUS  AVEZ  APPRIS?  QUELS  SONT  VOS
APPRENTISSAGES?
Principalement  ce  que nous avons surtout  appris,  c'est  de  nous exprimer  et  de
mieux parler français, car interagir davantage avec eux nous a beaucoup aidés à
pratiquer la langue.
D'autre part, nous avons aussi beaucoup appris sur la culture de la région d'Albi et
de toute la France. C'est incroyable qu'ils aillent dîner à six heures de l'après-midi !
Enfin, nous avons aussi beaucoup appris à vivre avec des gens qui ne sont pas si
violets et surtout à travailler en équipe.



LES MAISONS

Les maisons en France sont très différentes aux maisons
d’ici. Mais très jolies. L’architecture est très différente d’ici,
et ça fait que nous la voyons très très belle.
Les villages sont complètement accueillants, et ils sont
pleins de fleus, de jardins, de parcs...
France, c’est un lieu que les maisons se ressemblent
extrêmement pour les formes et les couleurs.

Tu peux savoir où est que tu étais pour la couleur des 
maisons. Par exemple, si les maisons sont d’une couleur 
rose c’est Toulouse; la ville rose. Et si les maisons sont 
rouges c’est Albi; la ville rouge. Ça, peut-être difficile de 
voir la première fois que tu y vas, mais une fois tu le vois, 
à partir de ce moment tu le vas voir tout le temps.

←Toulouse Albi↴

Toutes les maisons ont une essence unique, et sont très jolies de voir et d’habiter. Pendant 
que tu marches dans le village tu peux voir la différence d’époques dans la construction des 
différentes maisons. Il y a la zone centrale, qui est la partie historique et les maisons sont 
construites en pierre. La part plus nouvelle ce n'est pas avec pierres comment la part 
ancienne

Il y a une grande différence avec nos maisons et les 
siennes. Et c’est la salle de bains, car ils ont une salle de 
bains avec la douche, le lavabo et peut être un miroir, 
mais il n’y a pas de toilettes, ça, c’est dans une autre 
ièce. Ici en Espagne d’habitude, tout est dans la même 
pièce

cette part fait pour: Carla Mangues Camison 



LES ALIMENTS

Les aliments en France sont très similaires à ceux de l’ Espagne. Pendant notre semaine 
chez les français, nous nous sommes rendu compte qu'ils mangeaient plus de viande que 
de poisson. Dans son régime, tout est très varié, pratiquement commen le régime 
méditerranéen. En grande partie ils mangent des légumes et des fruits.

Pourle petit déjeuner, nous mangeons un croissant avec du chocolat ou du lait pour boire.
Après, pour le déjeuner c’était très varié car il y avait différentes choses pour tout le monde. 
Mais c’est vrai que nous, nous sommes trouvés un peu bizarres c'est de manger très tôt, et 
le fait de pouvoir choisir beaucoup de choses nous nous sommes surpris. Et pour le dîner 
c’est le même.

Une curiosité c’est que dans la salade, ils ne mettent pas d'huile, et c’est pour ça qu'ils 
mettent de la mayonnaise ou de la sauce vinaigrette.
Pendant notre séjour, ils cusinaient aussi de la pâte, de différents types, à la carbonara, à la 
bolognaise ou avec de la tomate.

cette part fait pour: Carla Mangues Camison 


